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REUNIÓN DE COORDINACIÓN DE LOS TÍTULOS DE GRADO DEL 1ER CUATRIMESTRE DEL 
CURSO 2023-2024 

FECHA 11 DE JULIO DE 2024 A LAS 18:30 HORAS A TRAVÉS DE LA PLATAFORMA CISCO WEBEX. 

ORDEN DEL DÍA: 

1. INCIDENCIAS Y ASPECTOS A MEJORAR RELATIVOS A LA COORDINACIÓN 
2. GRADO SEMIPRESENCIAL 
3. RUEGOS Y PREGUNTAS 
4. CONCLUSIONES. 

 

Asistentes: Fernando de la Casa, Teodomiro Recuero, Juan Esquinas, Juan Alfonso Lara, 
Angelica Lozano, Auxiliadora Barbudo, José Ramón Jiménez, José Luis Hernando, Manuel 
Cabrera. 

Excusan asistencia: Jorge García.  

 

1. INCIDENCIAS Y ASPECTOS PARA MEJORAR RELATIVOS A LA COORDINACIÓN 
 
El profesor Juan Alfonso Lara incide en la necesidad de la mejora informática, a 
lo que el profesor y Director José Ramón aclaro comentando que se están 
llevando a cabo una serie de mejoras para dotar a las EPSB de dichas mejoras al 
igual que otras facultades o escuelas de la Universidad de Córdoba. 
 
La profesora Angelica Lozano toma la palabra para comentar la necesidad de 
coordinarse entre los diferentes coordinadores de asignaturas para la realización 
de visitas técnicas, debido a que este año a tenido problemas con la impartición 
de su docencia afectada por ello. Los profesores afectados toman nota para el 
próximo curso no vuelva a ocurrir dicha incidencia. 
 
La profesora Auxiliadora Barbudo pone de manifiesto la mala distribución de los 
grupos de prácticas, los cuales unos están masificados y otros no. A dicho 
comentario se une el profesor Teodomiro Recuero, que culpa al solape entre 
curso extracurriculares como BIM y jefe COEX con el desarrollo de la docencia 
reglada.  
Se decide asignar obligatoriamente el grupo al alumnado y suprimir el tercer 
grupo, así como tomar medidas especificas para impartir los diferentes cursos 
en horario que no afecte al desarrollo norma de cualquier asignatura.  
 
De forma generalizada por todos los profesores, se pone de manifiesto la 
necesidad de reflexionar sobre la reducción de la asistencia a clase a lo largo del 
cuatrimestre, se cree que puede ser debido a los exámenes parciales de algunas 
asignaturas que siguen haciéndolos pese a que desde dirección se aconsejo que 
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asignaturas de 6 créditos o menos, no hay necesidad de realizar exámenes 
parciales.  
 
Se decide desde dirección plena libertad para el desempeño de parciales, 
siempre que se respete el horario de otras asignaturas. No es equitativo que 
algunos profesores hayan eliminado sus parciales y otros no. 
 
 

2. GRADO SEMIPRESENCIAL 
 
El profesor José Ramon Jiménez informa que su docencia en el grado 
semipresencial ha sido un éxito, teniendo un seguimiento cercano al 100% en su 
asignatura impartida en tercero. 
Por el contrario, los profesores Juan Esquinas y Juan Alfonso Lara, ponen de 
manifiesto el bajo seguimiento que han tenido en sus asignaturas, en las cuales 
tenían 18 matriculados y solo han seguido sus clases un numero reducido de 5 
alumno. Se reflexiona sobre el tema y puede ser debido a que son asignaturas 
de primer curso y los alumnos optan por el seguimiento de asignaturas de cursos 
superiores.  
Se decide hacer una reunión previa al comienzo del cuatrimestre entre alumnos 
y profesorado para incentivar la participación en las asignaturas afectadas.  

 

3. RUEGOS Y PREGUNTAS. 

No hay 

 

4. CONCLUSIONES. 
 

- Plena libertad para el desempeño de parciales, siempre que se respete el horario 
de otras asignaturas.  

- Asignar obligatoriamente el grupo de prácticas al alumnado y suprimir el tercer 
grupo en las asignaturas que así se considere. 

- Compatibilizar los horarios de los cursos extracurriculares con la docencia 
reglada. 

Sin más asuntos que tratar, se da por finalizada la reunión siendo las 19:52 h. 

Firmado: 

Coordinador Ingeniería civil  

 

Coordinador Ingeniería de la Energía y Recursos Minerales    
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